

Bleibt gegen den TuS Naunheim III ungeschlagen: Steffen Ranft vom TV Hermannstein.

TV Hermannstein klettert nach oben

Bezirksklasse Süd: SG Quembach überrascht



(wa). Die SG Quembach hat ihr erstes Saisonspiel in der Tischtennis-Bezirks-

klasse Süd der Herren überraschend mit 9:5 gegen TTC Lahnau II gewonnen. Der TV Hermannstein schaffte mit dem 9:6 gegen den TuS Naunheim III den Sprung ins Tabellenmit-

SG Quembach - TTC Lahnau II 9:5: Die Gastgeber sicherten sich bereits in den Eingangsdoppeln durch Zörb/Emrich und Wiederhold/Mottel einen Vorsprung, den Bernd. Zörb gegen Richard Weiß ausbaute. Nach dem 3:3 zog Quembach Timo Ferber gesorgt.

durch Sandro Hirth, Gerhard Wiederhold, Hans-Georg Mottl und erneut Bernd Zörb auf 7:3

> Steffen Ranft führt seine Mannschaft zum Sieg gegen Naunheim III

Den Rest besorgten Sandro Hirth und Gerhard Wiederhold. Für die Zähler der Lahnauer Zweiten hatten Nitschke/Weiß, Uwe Nitschke, Johannes Bieber, Richard Weiß und

TV Hermannstein - TuS Naunheim III 9:6: Erfolge von Groß/Möglich und Barth/Ranft ebneten den Gastgebern den Weg zum Erfolg, den der TVH mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung abrundete. In d den Einzeln beteiligten alle Spieler am Punktesammeln. Norbert Groß, Frank Pletsch, Hans-Jürgen Barth, Steffen Ranft (2), Peter Möglich und ke Herbert Dietrich trugen ihr Scherflein zum Gesamtgewinn bei. Trotz erheblicher Gegenwehr reichten für die Gäste die Zähler von Schneider/Brands, Karl Heinrich (2), Uwe Schneider, Alexander Brands und Ralph Peter nicht zur Wende.